

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI
DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
PADA UD. MAXTRO THE LINK COMPUTER**



Tugas Akhir

Untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya

Oleh:

**VIKI ALDILA
05 087 024**

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2008**



No. Alumni Universitas :

VIKI ALDILA

No. Alumni Fakultas :

BIODATA

a) Tempat/langgah lahir : Padang, 29 September 1988 b) Nama Ortu : Syahri
c) Fakultas : Politeknik d) Jurusan : Akuntansi e) No. BP : 05087024
f) Tanggal Lulus : 21 November 2008 g) Predikat lulus :
h) IPK : i) Lama studi : 3 Tahun j) Alamat orang tua : Jln. M. Hatta No. 5,
Pasar Baru Kel. Cupak Tengah, Kec. Pauh Padang.

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI
DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
PADA UD. MAXTRO THE LINK COMPUTER**

Tugas Akhir Diii oleh Viki Aldila

Pembimbing : 1. Sukartini, SE, M.Kom., Ak

2. Efitri Sarti, SE, M.Kom., Ak

ABSTRAK

Dalam era globalisasi saat ini yang memiliki revolusi dalam teknologi dan komunikasi telah mendorong kemajuan informasi yang dapat membantu dalam mewujudkan tujuan perusahaan dalam mengembangkan operasional perusahaan. Diantaranya, penggunaan komputer untuk pengolahan proses akuntansi sangat diperlukan dan pengenalan penggunaan komputer di bidang akuntansi sedini mungkin kepada para pemakai akuntansi tersebut agar mereka mempunyai wawasan yang benar tentang penggunaan komputer dalam proses akuntansi dan mampu memanfaatkan komputer dalam praktek kerja mereka secara maksimal. Banyak program yang dapat digunakan dalam pembuatan laporan keuangan, diantaranya adalah MYOB. UD. Maxtro The Link Computer merupakan sebuah perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang jual beli Hardware, dan Accesoris komputer lainnya. Pada UD. Maxtro The Link Computer ini mereka hanya menyusun laporan keuangan dengan menggunakan Microsoft Excel saja. Oleh karena itu penulis menyusun laporan keuangan pada UD. Maxtro The Link Computer ini dengan menggunakan program komputer yaitu MYOB Accounting V 15. Penyusunan laporan keuangan yang berdasarkan siklus akuntansi yaitu dimulai dengan transaksi, jurnal, buku besar, neraca saldo, dan sampai pada penyusunan laporan keuangan, akan terlihat dalam pengaplikasian pembuatan laporan keuangan dengan MYOB V 15.

Tugas Akhir telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan LULUS pada tanggal 21 November 2008

Abstrak telah disetujui oleh penguji

Tanda tangan				
Nama Lengkap	Endrawati, SE, M.Kom., Ak	Nurul Fauzi, SE, MM, Ak	Ufi Maryati, SE, Ak., M. Ak.	Sukartini SE, M.Kom., Ak

Mengetahui

Ketua Jurusan : Nurul Fauzi, SE, MM, Ak
N.p. 132 296 154

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

Petugas Fakultas/Universitas		
No. Alumni Fakultas :	Nama :	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas :	Nama :	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1. LATAR BELAKANG PEMILIHAN JUDUL

Dalam era globalisasi saat ini yang memiliki revolusi dalam teknologi dan komunikasi telah mendorong kemajuan informasi yang dapat membantu dalam mewujudkan tujuan perusahaan dalam mengembangkan operasional perusahaan. Secara umum perusahaan mempunyai tujuan atau sasaran yang sama yaitu sasaran dalam mempertahankan hidup, mendapatkan laba dan berkembang.

Dengan berkembangnya suatu perusahaan maka semakin banyak kegiatan atau aktivitas yang terjadi dalam perusahaan dan semakin banyak juga persoalan yang dihadapi dalam mengelola perusahaan, termasuk persoalan dalam menyusun laporan keuangan.

Oleh karena itulah penggunaan komputer untuk pengolahan proses akuntansi adalah suatu kebutuhan besar. Dengan demikian, maka sangat diperlukan pengenalan penggunaan komputer di bidang akuntansi sedini mungkin kepada para pemakai akuntansi tersebut agar mereka mempunyai wawasan yang benar tentang penggunaan komputer dalam proses akuntansi dan mampu memanfaatkan komputer dalam praktek kerja mereka secara maksimal.

Laporan keuangan merupakan produk akhir dari proses akuntansi yang dimulai dari pencatatan, pengolahan data dan akhirnya menghasilkan laporan keuangan. (Ashari, 2005).

Menurut Ikatan Akuntansi Indonesia, tujuan dari laporan keuangan adalah memberi informasi tentang posisi keuangan, kinerja dan arus kas yang bermanfaat

bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan keuangan, dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta dalam menunjukkan pertanggung jawaban manajemen atas pengguna sumber-sumber daya yang dipercayakan kepada mereka. (Ikatan Akuntansi Indonesia; 2002:1.2)

Pengertian laporan keuangan lainnya yaitu merupakan ringkasan dari suatu proses pencatatan, transaksi-transaksi keuangan yang terjadi tahun buku yang bersangkutan. (Zaki Haridwan; 1992). Perkembangan teknologi saat sekarang ini, juga berdampak positif dalam bidang akuntansi, yang mana dahulunya pada sebuah perusahaan menyajikan laporan keuangan secara manual, tetapi sekarang ini dapat dilakukan dengan sistem komputer. Banyak program yang dapat digunakan dalam pembuatan laporan keuangan, diantaranya DEA, MYOB, ACCURATE, dan lain sebagainya.

UD. Maxtro The Link Computer merupakan sebuah perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang jual beli Hardware, dan Accesoris komputer lainnya. Pada UD. Maxtro The Link Computer ini, mereka hanya menyusun laporan keuangan dengan menggunakan Microsoft Excel saja.

Oleh karena itu penulis menyusun laporan keuangan pada UD. Maxtro The Link Computer ini dengan menggunakan program komputer yaitu MYOB Accounting V 15. Penyusunan laporan keuangan yang berdasarkan siklus akuntansi yaitu dimulai dengan transaksi, jurnal, buku besar, neraca saldo, dan sampai pada penyusunan laporan keuangan, akan terlihat dalam pengaplikasian pembuatan laporan keuangan dengan MYOB V 15.

MYOB Accounting V 15 merupakan suatu software komputer yang diciptakan untuk pencatatan dan penyusunan laporan keuangan pada setiap jenis perusahaan baik perusahaan dagang, perusahaan jasa, maupun pada perusahaan manufaktur.

BAB LIMA

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian diatas dan analisis yang telah dikemukakan pada bab-bab yang sebelumnya mengenai *MYOB Accounting V. 15* dan aplikasinya pada Maxtro The Link Computer, maka dapat disimpulkan:

1. Maxtro The Link Computer merupakan perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang penjualan komputer dan aksesorisnya. Perusahaan ini mulai beroperasi pada tahun 2004, struktur organisasi perusahaan ini berbentuk garis atau lini yang sangat sederhana.
2. Dalam hal pembukuan, Maxtro The Link Computer belum mempunyai pembukuan yang baik sehingga sangat berpengaruh terhadap keputusan yang akan diambil oleh pemilik perusahaan dan perkembangan perusahaan.
3. MYOB dikembangkan dengan memperhatikan 5 fungsi utama dalam pengelolaan keuangan perusahaan, yaitu: *Inventory* (Persediaan), *Purchase* (Pembelian), *Sales* (Penjualan), *Account* (Nama Akun), *Bank* (Bank)
4. Untuk perusahaan dagang pada *MYOB* proses transaksinya menggunakan *item*.

5.2 KETERBATASAN PENELITIAN

Setelah melakukan penelitian penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih memiliki beberapa keterbatasan. Aplikasi Komputer pada Maxtro The Link Computer hanya

DAFTAR REFERENSI

- Baridwan Zaki, *Intermediate Accounting*, Edisi 7, BPEF, Yogyakarta, 2004
- Eridrawati SE AK, *Komputer Akuntansi MYOB Accounting v.10.5*, tidak diterbitkan, Padang, 2006
- Feroza Ranti, *105 Pertanyaan Seputar MYOB Accounting versi 15 Plus Panduan Training Untuk Belajar Sendiri*, Andi, Yogyakarta, 2007
- Marlina Iin, *Inggris Akhbar "Aplikasi Komputer Akuntansi Dalam Penyusunan Laporan Keuangan"*, Padang, 2006
- Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), *Statistik Akuntansi Keuangan*, Salemba Empat, Jakarta, 2004
- Soemarmo S R, *Akuntansi Suatu Pengantar*, Edisi 7, Salemba Empat, Jakarta, 2004